público) y posteriormente se ofrecerá una representación teatral que aún está sin concretar a la que seguirán otras que permitan mantener la actividad en el teatro. En este sentido la conceiala de cultura, María Eugenia Hernández Mancha señaló que "mi idea es que la sala funcione durante toda la semana, por lo que además del teatro tenemos intención de que se provecte allí el ciclo de cine-club municipal, ya que ahora tenemos que alquilar la sala del cine María Cristina".

Con la apertura del Teatro Rojas, María Eugenia Hernández Mancha considera que se cubren las necesidades que presenta Toledo en este sentido, ya que hasta ahora ha sido imprescindible contar con la colaboración de entidades bancarias como la Caja Rural o la Caja de Toledo que ofrecen sus salones de actos.

Respecto a la posibilidad de construir un auditorium en Toledo que diera cabida a las actividades que organizan tanto el Ayuntamiento, la Junta de Comunidades como otros organismos la concejala de cultura señaló que "está el proyecto pero son un montón de millones, no sólo para construirlo sino para mantenerlo en funcionamiento. Lo bueno sería colaborar con otras instituciones públicas y entidades privadas para que pu-

dieran usar el teatro y a la vez hicieran su aportación económica". En este sentido y refiriéndose a la gestión del Teatro Rojas la concejala de cultura presentó a la alcaldía un proyecto, para que la gestión del teatro fuese por medio de un patronato en el que tengan cabida varias instituciones, y eso plasmarlo en un documento jurídico.

María Eugenia Hernández Mancha apuntaba que desde su llegada a la concejalía ha mantenido reuniones con responsables de la Consejería de Cultura de la Junta de Comunidades con el fin de llegar a acuerdos para elaborar un plan cultural conjunto, pero por el momento no se han obtenido resultados positivos "sería ideal realizar actividades conjuntas, cada cual vamos por nuestro lado y hay una oferta muy variada por lo que a veces los actos están escasos de público". A pesar de todo la concejala de cultura aclara que las relaciones con la Consejería de Cultura son buenas "quizá nos falta coordinación pero estamos dispuestos a colaborar, y el teatro quizá sea un punto de

Por otra parte, la respuesta de los toledanos a los actos culturales que se les ofrecen desde el Ayuntamiento "es sorpresiva" pero en líneas generales "el público toledano es un poco reacio, un poco decepcionante a veces cuando se le ofrecen actos culturales".

Aunque la concejala reconoce que hay actividades como el cine-club municipal que están teniendo muy buena acogida, quizá porque ya lleva bastantes años funcionando "ya tiene su rodaje y la gente enseguida identifica los carteles del cine-club. Estamos muy satisfechos con los resultados".

Como proyectos más inmediatos, además de la inauguración del Teatro Rojas, y tras el Corpus, la concejalía de cultura tiene previsto organizar en el barrio del Polígono un ciclo de cine dedicado a niños de 9 a 11 años que se llevará a cabo con la cooperación de Alcatel. También para los niños está previsto comenzar el próximo día 23 de abril un ciclo de teatro matinal que se prolongará hasta el día 26, y para el que todavía no está hecha la selección de las obras.

Por último, en el mes de junio se realizarán en el Castillo de San Servando unos cursillos de cocina toledana, que ya se hicieron anteriormente en diciembre pero en este caso con platos navideños, y que según María Eugenia Hernández Mancha tuvieron mucho éxito, y se está preparando también un ciclo de música de órgano que tendrá lugar en la Catedral y cuya fecha está aún sin determinar.



ALTA COCINA NACIONAL,
COMIDAS DE TRABAJO,
CONVENCIONES,
BANQUETES TRADICIONALES,
CON SALONES PRIVADOS

C/ Marqués de Medigorría, 1 Teléf. 21 32 02 TOLEDO Maria Crislina

- Salas de convenciones desde 25 hasta 500 personas
  - Salón de banquetes hasta 250 personas
- Habitaciones con hilo musical, minibar, televisión, video y antena parabólica

C/. Marqués de Mendigorría, 1 (Junto a la Plaza de Toros)
Teléfs. 925/ 21 32 02-04 • Telex 42827 HMCT-E • 45003 TOLEDO - ESPAÑA